
市民期盼

地下通道早贯通

专刊部主办 责任编辑：马丽

电话：0715－81287714版
2015年11月13日 星期五

E-mail:350808977＠qq.com 咸宁网事

地下通道规划图

据交警部门介绍，近两年来，随着
城市发展步伐加快，城区人流车流日
益增加，每到上学和放学时间，位于市
中心城区咸宁大道的鄂南高中校门口
路段，就上演接送学生车辆与学生抢
路通行的“大戏”。

道路的拥堵，不仅给来往车辆通
行造成不便，也给学生及附近居民的
出行埋下了安全隐患。

市交警二大队相关负责人称，咸
宁大道上虽有明显的限速标识，但一
些车辆依然违反交通规则超速行驶。
电动车、摩托车随意掉头逆行现象时

有发生，加上此路段绿化带路口较多
等，即使在不拥堵时段，也易引发交通
事故。仅去年一年，该路段就发生过4
起交通事故。

市委、市政府责成交警、交通、城
管、规划等多部门形成专题调研报告，
并迅速启动鄂高地下通道建设工程。

市规划局办公室主任罗泽宁表
示，地下通道建设工程，先后经过了该
局设计部门做规划、规划送呈规划局
评审、评审通过后报市政府相关领导
同意，后交建设主管部门建委施工。

市规划部门评审通过的建设方案

是，在鄂南高中南大门西侧人行道地
下建设过街通道，以无障碍电梯出入
的方式，为行动不便人士提供通行便
利，将过街人流全部疏导到地下通
道，从而化解人车争道带来的安全隐
患。

市住建委项目建设管理局相关负
责人刘超介绍，地下通道建设工程具
体由市市政公司负责建设施工。该工
程预计总投入560万元，年前将完成
主体工程建设部分，明年年初将开始
完成水电安装以及排水设备等工程，
预计在明年上旬可完工并投入使用。

筹资560万元消除安全隐患

建设鄂高地下通道，是市政府改善
城区交通环境，解决咸宁大道鄂高段安
全通行问题的一大惠民举措，是我市政
府2015年为民办好“十件实事”中的一
件。随着工程开工落地，网民们纷纷表
示，希望更多惠民实事落地生根。

网民“青山常在”称，鄂高门口地
下通道的建成，填补了我市城区公路
建设领域无地下通道配套设施的空

白，为鄂高附近小区市民交通安全提
供了保障。

“这是我们市里第一个地下通道，
我希望不管是谁建，它都能建得顺利、
安全，即使多等待一段时间也不要紧，
但质量一定要过硬。”网民“国色天香”
表示，地下通道是方便市民出行的，尤
其是在一些车流量比较大的路面上，
地下通道更是发挥着相当重要的作

用，咸宁大道是温泉城区主干道，建设
地下通道是件值得庆祝的事情，希望
相关部门严格把好质量关，将这一民
心工程建好。

网民“解忧”发帖表示，地下通道
修通后，他就再也不用担心孩子上学
过马路了。期盼城市建设中，政府能
把市民的心愿放心上，将更多的实事
落地生根，造福市民。

11日，记者在咸宁大道鄂高门口
看到，该路段一侧已用围栏围住。虽
然气温低，还下着小雨，但现场作业
情况仍在紧张进行，一台挖掘机正轰
隆作业，几名工人带着安全帽穿梭在
雨中，察看现场施工情况。

一名现场施工人员介绍，他们
正在进行人行过街地下通道的主体
建设部分。该工程是10月 20日正
式动土开工的，预计到明年上旬完
工并投入使用。该地下主通道长
69.5米，宽为5米，两端各设两个出
口，出口处还设计了无障碍电梯，该
工程建成后将有效缓解咸宁大道的
交通压力。

举着一把伞，正站在鄂高对面望
着女儿过马路的市民周婷是通城
人。2013年，女儿考上鄂高后，她就
带着女儿住进了位于咸宁大道的一
所出租房子内，专职陪读。

“住得离学校的确近了，但是每
天上下学都要横穿咸宁大道，路宽车
多人多，为孩子提心吊胆的，担心孩
子的安全。”周婷介绍，希望地下通道
能早日投入使用，让市民出行方便，
让学生安全上学。

路过此地的出租车司机刘华表
示，每次经过鄂高附近，他都会格外
小心，因为这里出的交通事故太多
了，不想步后尘。“为了安全，城区就
应该多建几个地下通道。”

学生家长李明也表示，在鄂高读
高一的儿子天天骑自行车上下学，鄂
高门口车多人多，骑车上下学很不安
全。“地下通道建好后，孩子们2分钟
左右就能安全通过马路，家长们将安
心不少。”

工程质量问题网民最关注

【网民咨询】
3日，网民“范范”咨询：最近，我

家人得了某种疾病，急需从咸宁转
到武汉大医院就诊。请问下异地就
医的流程是怎样的，我需要办理哪
些手续？

【记者打听】
当日，市人社局相关工作人员

表示，异地就医的主要流程有三个：
一是提出申请。参保人员需到参保
地医保经办机构提出申请，并开具
转院单。如果患者是在武汉居住或
出差，可以委托亲属或者电话办理。

二是身份确认。参保患者持转
院单，出示社会保障卡或居民身份
证到异地定点医疗机构住院就医，
定点医疗机构应通过信息系统对就
医人员身份进行确认。

三是即时结算。参保患者在定
点医院所发生的医疗费，按照参保
地政策执行，属参保人员支付部分，
由参保人员直接与定点医院即时结
算；属医疗保险基金支付的医疗费
用由定点医院与
参保地经办机构
直接结算。
（记者 赵晓丽）

【网民咨询】网民“白马”问：他想
买一套二手房给父母住，现在已经看
中了一套，但不知道二手房过户流程
是怎样的。

【记者打听】3日，记者在市房管
局了解到，二手房的过户流程是：一，
买卖双方（卖方如果结婚了，必须夫
妻双方都到）持买卖协议、双方身份
证、户口本、原《房产证所有权证》到

房产交易中心申请办
理房屋产权转让手
续；并申报交易价格；
凡因病或特殊原因不

能到场的，须到公证部门办理委托公
证，凭委托公证书和委托人有效证件
办理手续。

二是，房产交易中心对交易的房
地产进行价格评估。

三是，由买方到财政部门缴纳
契税，卖方到地税部门申报缴纳营业
税、个人所得税，任何买卖双方到房
产交易中心缴纳交易费、工本费。

四是，领到《房屋所有权证》后，
持《房屋所有权证》和原来的《土地使
用权证》到国土资源管理部门办理土
地使用权变更手续，领取新的《土地
使用权证》。 （记者 马丽）

异地就医需哪些流程 二手房过户需哪些手续

微达人

我的QQ好友“Nazario”是一名90
后球迷。他对足球鞋收藏情有独钟，因
此被朋友们戏称为“足球鞋收藏狂”。

“我就是热爱足球，喜欢踢球，想
试试各式各样的球鞋，可是买来却又
舍不得穿，于是就收藏起来。”3日，

“Nazario”说，上大学时省吃俭用，一
个学期买一双，现在工作了，还是省吃
俭用，只为多买一双心仪的足球鞋。

每次新入一双足球鞋，他就给鞋
拍照，再将照片传入空间里。当日，在
他的空间里，我看到了他的“藏品”，鞋
子摆着各种姿势，还真有点酷酷的感
觉。“这些都是顶级球鞋，这款叫做刺
客SF2，这是猎鹰底9代……”照片说
明向大家作了介绍。

“Nazario”说，每一双鞋子，他都
记得在哪里买的、什么时候买的。有
已经下地的、有全新的、还有收来的二

手鞋，总共有近30双。
他说：“1998年法国世界杯，电视

里的罗纳尔多，让上小学的我喜欢上
了足球。当时，我的愿望就是拥有一
双自己的足球鞋。”

“Nazario”清晰地记得，他的第一
双专业足球鞋是2006年10月1日在
武汉买的。那时候正在上高一，同学
相约一起去武汉玩。他在一家体育用
品商店看中了一双紫色耐克足球鞋，
可好几百块的售价让他犹豫不决。他
在门前足足站了一个小时，终于决定
花掉身上所有的钱，买下这双足球鞋，
然后借钱坐车回家。

回家后，不管在哪里，他都穿着
它。“碰到特别喜欢的，就尽快攒钱买
下来，再将上一双收藏起来。”

第一双被全新收藏的鞋，是女朋
友送的。这双1000多元的足球鞋上还

绣着女朋友的名字。原本女朋友是想
让他在球场上更好地发挥，结果他无
论如何都舍不得穿。

由于在咸宁买不到心仪球鞋，网
络成了他收鞋的主战场，每天关注足
球鞋网站和足球装备网店成了他的必
修课。无论什么新款足球鞋上市，价
格多少，他都能第一时间掌握。

在他的带动下，足球鞋成了他和
球友们的固定谈资，而他则被球友们
当做足球鞋的专家：“想买鞋，问‘Naz-
ario’啊。”

三年前，“Nazario”加入咸宁的一
支业余足球队，每到周末便会与其他
球队相约激战一场。由于足球鞋属于
消耗品，偶尔出现一双闪亮新鞋，总会
成为球友们关注的焦点，而频繁穿上
新鞋出现的他则成了焦点中的焦点。

“脚长、脚宽、脚背高度、足弓高

度、踢球风格等等都是选鞋的标准，不
同款式的足球鞋有不同的特点，在众
多足球鞋中选一双合适的足球鞋并不
容易。”“Nazario”说，他推荐的鞋都会
让朋友满意。

现在，他梦想着能有自己的房子，
拿出单独一间，专门收藏足球鞋。“等
到老了，踢不动了，有这些足球鞋让我
回忆曾经的光辉岁月，会很享受。”

为鞋痴狂的90后小伙
记者 马丽

本报讯 记者朱亚平报道：
近日，有网民在咸宁新闻网（咸
宁论坛）发帖称，赤壁市蒲纺医
院附近垃圾成堆，附近居民怨声
载道。帖子一经发出，引起了众
多网民的热议。

网民“赤壁”发帖表示，赤壁
蒲纺医院附近垃圾堆放如山，两
个多月来，垃圾堆始终无人打
理。下雨天污垢横流，天晴苍蝇
遍布，方圆几百米臭味密布。居
住在附近的居民出门十分不便，
民怨不断，希望相关部门重视，
早日清理此处的垃圾，或将垃圾
堆积点另换它处。

网民“曾经沧海周围”、“追
赶”跟帖表示，医院出来的垃圾，
堆放那么长时间，想想也是够吓
人的。相关部门应将“难作为”

尽快变成有作为，还居民优良的
居住、出行环境。

4日，记者致电赤壁蒲纺医
院，该医院相关负责人表示，垃
圾点所堆放的都是来自医院和
小区居民的生活垃圾，此处的垃
圾处理一直由环卫部门进行管
理。

记者随后又致电赤壁市环
卫局办公室，相关负责人表示，
该局在前不久也接到了居民的
相关投诉，并迅速组织工作人员
去查看、协调。但因为情况比较
复杂，卫生费用和垃圾点的长效
管理机制一直在商榷中。截止
目前，该垃圾点的清运工作已全
面解决。商榷结果是，由环卫局
进行清运，由医院方定期交付管
理卫生费用。

蒲纺医院附近垃圾成堆
环卫部门：已协调处理

本报讯 记者马丽报道：
近日，网民“鱼”在咸宁新闻网
（咸宁论坛）发帖问：“楼道声控
灯的电费该由谁来付？”

该网民称，为了方便居民
出行，咸安区永安办事处南山
社区日前免费给老旧居民楼的
每个楼层安装了声控灯。可灯
装好了，困扰也来了。这声控
灯的电费由谁来出？

据了解，南山社区是一个
老社区，辖区有30余栋老旧居
民楼。由于没有物业公司管
理，这些居民楼的楼道灯长期
不亮，居住在此的600多户居
民，晚上进出得摸黑数台阶上
下楼，不方便也不安全。

社区领导为解决这一问
题，向上级申请后，免费为这些

老旧居民楼安装了声控灯。由
于每家每户电费是独立的，社
区便与每位居民做协调，提出
将电线接到居民家中的电线
上，由居民支付电费。

很多居民表示，短时间出
电费可以，长时间出就不愿
意。无奈之下，南山社区只好
暂时按照每户每年20—50元的
标准补贴接电居民。

那么，小区的公共用电到
底该谁买单呢？近日，市物业
管理协会一名工作人员表示，
在新建小区里，楼道声控灯、
路灯、景观灯等所产生的费
用，由物业承担。而对于老旧
小区，则采取谁用电谁付款的
原则，公共用电由居民共同承
担。

楼道照明电费该谁付
物业管理协会：两种收费标准

本报讯 记者朱亚平报
道：近日，有热心网民在咸宁新
闻网（咸宁论坛）中发帖称，在
温泉城区老财校附近，一根电
线掉落地上无人管。众多网民
呼吁，相关部门应该引起重视，
尽快消除安全隐患，保证市民
安全。

网民“白衣飘飘”发帖称，
他家住在二号桥附近，每天都
要经过老财校附近去上班。他
发现，老财校对面马路上，一根
电线掉落地上无人管。这几天
开始下雨，路过这里的路人，为
保安全，更是躲得远远的。

10日，记者来到网民反映
的地段，确实看到有一根电线
掉落在地上无人管，经过的路
人避让不及。附近一私营业主
表示，这根电线掉落下来已有
很长时间了，大概是因为附近
有房地产项目在施工的原因。
掉下来后，也一直无人问津。

网民“你牛”、“红狐狸”跟
帖表示，城区建设管理一直是
市民所关心的，特别是那种关
乎市民安全的事情，希望相关
部门引起重视，不管电线是否
处于通电状态，都应该尽快解
决好此事，消除市民疑虑，保证
市民安全。

闹市电线落地无人管
网民期盼：尽快解决

本报讯 记者赵晓丽报道：
近日，网民“墨马姑娘”在咸宁新
闻网（咸宁论坛）发帖吐槽，家住
景泰花园小区的居民们每天深
受油烟“毒害”。

这位网民表示，该小区大门
旁边开了一家餐馆，虽说方便了
大家，但由于餐馆没有采取有效
的油烟处理措施，炒菜时的油烟
对周围居民造成了不小的影
响。而小区物业表示，为此事联
系过小餐馆的负责人，该负责人
也曾答应对小餐馆的环保硬件
进行改造，确保让油烟不再扰
民，却迟迟没有落实。

日前，市环保部门工作人员
联系上该餐馆的负责人。原来
该餐馆还是某医院的职工食堂，
对于居民们的改造要求，医院方
面愿意配合。为了解决餐馆油

烟扰民的问题，他们曾经对餐馆
的油烟排放问题进行过改造，但
是由于技术不过关，新买的排烟
设备也没有用上，一直放在医院
的仓库里做摆设。后来又涉及
到医院面临搬迁的可能，所以，
餐馆的改造计划就搁置至今。

针对这一情况，市环保部门
的工作人员表示，考虑到医院马
上要搬迁，大力进行环保硬件改
造的可能性不大。环保部门建
议该餐馆负责人，找一家专门从
事环保改造的机构，对餐馆的的
油烟排放量进行考核，然后根据
餐馆油烟的排放量制定一套专
门从事净化烟油的设备。

对此，餐馆的负责人连声道
谢，表示在近期就会对餐馆进行
整改，并马上着手购买油烟净化
装置，确保油烟不再扰民。

小区旁餐馆油烟扰民
餐馆负责人：马上整改

为市民过街系上“安全带”
——探访建设中的我市首座人行过街地下通道

记者 朱亚平

网民在线


